

Château CLOS L'EGLISE 1998

75cl Rouge Bordeaux AOC Pomerol



CLOS L'EGLISE

C'est le travail de Sylviane Garcin-Cathiard, qui a permis à la personnalité de ce cru de s'épanouir pleinement et de retrouver le rang qui était le sien il y a déjà un siècle, tout au sommet de l'appellation. Il y a en effet, à Clos L'Eglise une continuité viticole de plusieurs centaines d'années. Cette propriété de 14 hectares faisait figure de très grand domaine dans Pomerol au 18ème siècle. Les démembrements successoraux scinderont le vignoble en deux, avec d'un côté Clos L'Eglise et de l'autre Clos L'Eglise Clinet. Avec ses sols argilo-calcaires mêlés des remontées de crasse de fer, le terroir est typique de Pomerol. Sylviane Garcin-Cathiard qui a repris la propriété en 1997, a tout d'abord rénové les chais, puis repensé le travail. Vendanges manuelles, tri méticuleux à la vigne et au chai, écoulement par gravité, vinification dans le respect des méthodes traditionnelles, fermentation dans des barriques entièrement neuves et élevage de 16 à 18 mois selon le millésime, tout est mis en oeuvre pour respecter le raisin.

Le vin

La presse spécialisée en parle

Cette propriété autrefois médiocre s'est hissée au rang des meilleurs Pomerol sous la talentueuse houlette de la famille Garcin et grâce aux conseils de l'œnologue Michel Rolland. Le vignoble, situé sur le plateau de l'appellation non loin de celui de L'Eglise-Clinet, peut donner des merveilles, comme l'attestent d'ailleurs les 1997 et 1998. Fait du même métal que 1997, mais plus riche et plus corsé, le 1998 se distingue par de flamboyants arômes de fumé, de fruits noirs et rouges confiturés, de moka et de café, ainsi que par la texture somptueuse qu'il révèle en milieu de bouche. Ce vin moyennement corsé, qui est également plus tannique et plus riche en extrait que son aîné d'un an, exprime tout en rondeur un caractère velouté, mais aussi une complexité étonnante pour un ensemble aussi jeune. La finale persiste au-delà de 40 secondes. C'est, à mon sens, la plus belle réussite à ce jour de la propriété, mais je suis convaincu que Clos L'Eglise nous réserve d'autres belles surprises ces prochaines années. (Robert PARKER avril 2000)

Depuis son acquisition par la famille Garcin-Cathiard, Clos L'Eglise s'impose comme l'un des meilleurs

Pomerol. La propriété bénéficie des conseils de Michel Rolland, sous la houlette duquel les vins, de médiocres qu'ils étaient, se sont améliorés au point d'être aujourd'hui absolument superbes. Le 1998 est un classique de son appellation. Libérant un bouquet superbe et complexe aux notes de moka, de cerise noire, de café torréfié, de fumé et de petits fruits, ce vin offre en bouche un déploiement d'explosifs arômes qui se mêlent en un ensemble moyennement corsé, généreux et crémeux. Ce vin souple, qui se développe tout en rondeur, recèle dans sa finale, longue de plus de 40 secondes, des notes de caramel et d'épices. Un Pomerol superbe et complexe. (Robert PARKER avril 2001)

Caractéristiques

- **note guide Parker** : 93/100
- **Cépage** : 100% merlot
- **Millésime** : 1998
- **Période de consommation** : à boire entre 2008 et 2020
- **Alcool** : 13,0% vol